

## **Dossiers pour les députés, proposition.**

Bonjour,

Ci-joint, une proposition de dossiers à donner aux députés de vos départements.

En Aveyron, ils ont été très bien accueillis.

Présentés reliés, ils peuvent permettre aux collaborateurs des députés, dont c'est la fonction, de puiser dans chacune des thématiques présentées.

L'ensemble est relativement court pour des élus et pour leurs collaborateurs de ce niveau.

S'y ajoute un dossier de travail sur les CEM, ce qui élargit le thème, et qui, selon les députés rencontrés et leur sensibilité à la question, peut être un peu dissocié des compteurs.

Mais cela peut être l'occasion de sensibiliser aussi à ce sujet.

Ce dossier vient d'être mis à jour.

Cordialement,

Le collectif du Vallon, Aveyron.